
Bloque Espiritual No. 144 

 

 

Colosenses 1:26-29, 

“...a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los 

gentiles; que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria.” 

Veamos lo que el Profeta de Dios para este día, ha dicho al respecto: 
“Un poquito y el mundo no me verá, mas vosotros me veréis, por que estaré con vosotros, y en vosotros, 

hasta el fin del mundo” (Juan 14:19-20). ¿Cristo en el pesebre? No. ¡Cristo en Ud! ¡Aleluya! No estamos 
adorando a Cristo en un pesebre, sino a Cristo en Ud., el Espíritu Santo, la esperanza de Vida (¡Aleluya!), 
el Creador, Dios mismo morando en el ser humano. “Aún no se ha manifestado lo que hemos de ser, 
pero le veremos tal como Él es.” (I Juan 3:2). Porque seremos hechos como Él… Y, hermano y 
hermana, esa Deidad está en Ud. [1] 

No sean engañados, será mejor que escudriñen bien esto. Vean, si Uds. se mantienen diciendo: "Bueno, 
a mí no me redarguye hacer esto, no me redarguye hacer aquello". ¿Y son cosas del mundo? Ahora, voy a 
herirlos un poquito, les voy a jalar las plumas hacia atrás. Pero esta es una evidencia segura: Ud. nunca 
ha estado en Cristo, Ud. nunca ha nacido de nuevo. "El que ama el mundo o las cosas del mundo, el 
amor de Dios ni siquiera está en él". (I Juan 2:15-17). 

Ahora, si Ud. simplemente deja de hacerlo porque sabe que debería de hacerlo, y deja de hacer esto, esa 
es la señal de que Ud. todavía no ha llegado a ninguna parte. Cuando esa cosa llega a estar muerta en 
Ud., y su naturaleza se ha ido, hay otra Persona allí, y Ella únicamente puede producir... El Espíritu 
Santo que estaba en Cristo, en Ud. produce la vida como Cristo. No es nada que Ud. haga, sino lo 
que Él hizo. Él escogió eso antes de la fundación del mundo (Ef. 1:3-4). 

Alguien dijo: "Bueno, yo sé que fui salvo porque dejé de fumar". 
Esa no fue la razón porque yo fui salvo; esa no fue la razón que Ud. fue salvo. Ud. fue salvo porque 

Dios lo escogió antes de la fundación del mundo para ser salvo. Esa es la enseñanza de las Escrituras. 
Amén. Ahora, ¿ven Uds.?, nosotros empezamos a darnos cuenta de que no somos nosotros, es Él, Él nos 
escogió a nosotros (2 Tim. 1:9-10). [2] 

“Yo pertenezco a la iglesia Católica”. Eso no lo hace a Ud. un Cristiano. Pertenecer a la iglesia Bautista 
o Metodista no lo hace a Ud. un Cristiano. Solamente hay una manera de ser un Cristiano. La palabra 
Cristiano significa “ser como Cristo”. Ud. no puede hacerlo, Ud. no puede manufacturarlo, no hay 
ninguna manera que Ud. pueda hacerlo. Ud. tiene que olvidarse de Ud. mismo, morir a sí mismo, y 
dejar que Cristo entre y viva la Vida de Cristo en Ud. [3] 

Y de la única manera que Dios puede predicar el Evangelio hoy, es a través de esa masa de barro, y por 
eso es que Él los está reteniendo aquí. Y por eso es que Uds. personas enfermas tienen el derecho de venir 
a Cristo. Digan: "Señor Jesús, si tan sólo me sanas ahora, yo iré. Pueda que no sea un predicador, pero yo 
hablaré al respecto. Yo haré todo lo que pueda. Tú eres la Vid; yo soy uno de los pámpanos". Ahora, la Vid 
no produce fruto. Los pámpanos producen frutos. No la Vid; ¡el pámpano! La Vid sólo pone la energía 
dentro de él. El Evangelio puede ser predicado por Cristo si Ud. mismo se abre y es un pámpano que 
producirá fruto. Otros pueden ver a Cristo en Ud., por su testimonio, por su vida y de la manera que 
Ud. vive. Él es la energía, pero Ud. es el que actúa. Ud. es la Biblia caminando (Juan 15:1-7). [4] 

Y Él salió bajo un camuflaje. Él se les apareció a ellos en la forma de un hombre (Lucas 24:13-16). Él 
puede aparecer ante usted en la forma de su vecino. Él puede aparecer ante usted en la forma de un 
ministro o de su madre. Cristo aparece ante Ud. en forma de personas. Entonces, traten bien a todos. 
Sean amables, sean buenos vecinos, sean amorosos. Cristo está en forma de gente. "Cristo en vosotros la 
esperanza de gloria" (Col. 1:26-27). Y a medida que uno avanza, y la gente aparece a uno, quizás una 
buena persona comienza a hablarles, escúchenlos. Uno no sabe, podría ser Jesús hablando. Mira, él 
aparece. "Yo estaré con vosotros, aun en vosotros. En cuanto lo hicisteis a uno de estos, a mí lo hicisteis" 
(Mat. 25:40). 

Oh, cuando llegas a verlo de esa manera, la vieja tradición desaparece. ¿Ven? Ya no es más una forma 
de palabras o una declaración de tantas palabras juntas. Viene a ser una realidad, algo vivo, que Cristo 
está en nosotros, el Espíritu Santo moviéndose adelante y atrás, a través de todo ser humano, surgiendo 

Cristo En TiCristo En TiCristo En TiCristo En Ti    



a través de los corazones, buscando, condenando todo lo que este arruinando tu vida allí adentro. Tal y 
como lo confieses, él sostendrá tu confesión delante de Dios, mientras la Sangre te limpia. ¡Amén! [5] 

Cuando Ud. cruza el Jordán, es muerte; Ud. entra a ese velo del cual yo hablaba anoche, dentro del 
Lugar Santísimo, donde ya su luz no es la del mundo. Ud. caminará en compañerismo lado a lado con 
Cristo en Ud., la esperanza de gloria, el Espíritu Santo moviéndose y viviendo en el ser humano. 

Y si yo les dijera en esta noche que el espíritu de un gran artista estuviera en mí, Uds. esperarían que yo 
pintara un cuadro como ese artista. Si les dijera que el espíritu de Juan Dillinger estuviera en mí, Uds. 
esperaran que yo tuviera unas pistolas bien grandes y fuera un bandido. Y si les dijera que el Espíritu de 
Cristo estuviera en mí, yo tengo que hacer las obras de Cristo. Y si Ud. profesa ser cristiano, apártese 
del pecado, del egoísmo y mal humor, y viva como vivió Cristo, una vida pacífica, humilde y bendecida 
por Dios. Amén. Eso es correcto. [6] 

Pablo dijo: "Para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia" (Fil. 1:21). No soy yo el que vive ya, sino 
Cristo que vive en mí (Gal. 2:19-20). Cristo viviendo en el individuo, tan rendido, Cristo habla por 
medio de los labios, y piensa por medio de la mente, ve por medio del ojo, actúa por medio del 
temperamento. ¡Aleluya! 

Entonces las cosas del mundo han pasado. Cómo puede ser otra cosa sino ser dulce y agradable todo 
el tiempo. Cristo ha tomado control. Amén. ¿Lo ven Uds.? Eso es lo que es. Es Cristo en Ud. ¡Cristo 
en Ud.! [7] 

Si te dijera que el Espíritu de Cristo estaba en mí, entonces el Espíritu de Cristo tiene que operar de la 
misma manera que lo hizo en Cristo. Si no es así, entonces el Espíritu de Cristo no me está guiando, yo 
estoy siendo guiado por otro espíritu. Pero si el Espíritu de Cristo está en ustedes, entonces ustedes 
son como Cristo, ustedes han venido a ser discípulos de Cristo. 

Y ahí es donde la gente está mirando hoy, hacia diferentes emociones, de gritos, y de unirse a la iglesia y 
cosas como estas que están tomando lugar; o mirando la educación, o a la denominación, o algo por el 
estilo que está tomando el lugar del cristianismo. Eso nunca va reemplazar al cristianismo, no podrá. Eso 
es “Cristo en vosotros, la esperanza de gloria.” [8] 

Hace muchos años antes de que tuvieran las fundiciones, esas en donde usualmente llevan el oro. ¿Cómo 
sabían si era oro bueno o no? ¿Cómo sacarían todo el lodo y toda la pirita de hierro (oro de tontos), todo el 
oro de tontos fuera de él? Vareadores golpeaban y golpeaban, y lo volteaban, y lo golpeaban, y lo 
volteaban hasta que el vareador se vea reflejado en el oro. 

Es de la misma manera que Dios hace con Su iglesia. Él te da prueba tras prueba, prueba tras 
prueba, prueba tras prueba, prueba tras prueba, hasta que la vida de Cristo sea reflejada en tu vida, 
hasta que seas pacífico, sobrio, apacible, manso, humilde, dispuesto, sumiso, deseoso, tornar la 
cabeza de las cosas del mundo y ver directamente al Calvario hacia Aquel que está vareando. 
Muchas veces uno piensa que es extraño por causa de las pruebas de fuego, y enfermedad, y 
persecuciones (Rom. 5:1-5; I Pedro 4:12-13), eso sucede sólo para probarnos, para sacar lo sucio fuera de 
ti, para sacar el lodo de ti, para sacar la torpeza fuera de ti, para que te despiertes y puedas mirar y ver el 
reflejo—¡oh! Los hombres pueden ver el reflejo de Cristo en nosotros: Cristo en vosotros, la esperanza 
de gloria. [9] 

No trate de tener ninguna sensación, nada que tome el lugar del Espíritu Santo. Cuando viene el 
nuevo nacimiento, Ud. es cambiado. Ud. no tiene que hacer nada para probarlo; su vida lo prueba. A 
medida que Ud. camina, su amor, paz, longanimidad, bondad, mansedumbre, paciencia, eso es lo que Ud. 
es. Y todo el mundo ve el reflejo de Jesucristo en Ud. 

Ahora, hablar en lenguas, gritar allá, eso es solamente atributos que siguen a esta clase de vida. Y Uds. 
pueden tomar y personificar esos atributos y nunca tener esa Vida. Lo vemos. ¿Cuántos saben que eso 
es la verdad? Seguro que Uds. saben; seguramente que sí. ¡Qué barbaridad! Yo lo veo y Uds. lo ven a su 
alrededor. 

Así que no hay nada que Ud. diga que sea la evidencia del Espíritu Santo, a menos que sea la vida 
que Ud. vive. Ahora, si Ud. quiere hablar en lenguas, eso está perfectamente bien, si Ud. vive la vida 
para respaldarlo. Correcto. Y si Ud. quiere gritar, bien, eso es bueno. Yo grito también, me pongo tan 
contento algunas veces que es muy difícil quedarme con los zapatos puestos; me gustaría salir de ellos. Y 
eso es maravilloso. Yo lo creo. 

Y yo he visto visiones, y a los enfermos sanar, y a los muertos resucitar. Cuando ellos estaban allá 
acostados y los doctores habían desistido y habían dicho que no había remedio, y que estaban muertos, 



tendidos allí por un par de horas; y ver al Espíritu Santo descender y mostrar una visión, bajar allí y 
levantar a esa persona. Yo he visto a esos que están sordos, mudos, y ciegos, e inválidos, caminar. Eso 
no...Esos son solamente atributos. [10] 

Oh, cómo Dios quiere bendecir a la iglesia. ¡Cuántas veces quise juntarlos, como la gallina a sus 
polluelos, y no quisiste! Escuchan a líderes hombres en lugar del Líder Espíritu Santo. Escuchan a 
maestros hombres en lugar de oír al Maestro Dios, el Espíritu Santo, Quién te enseña a comportarte, que 
te portes bien contigo mismo, te hace ser una dama, te hace la sal de la tierra (Mat. 5:13). 

La sal crea una sed. Y los hombres tendrán sed de ser como tú si realmente vives la vida cristiana. 
No lo podrás hacer por ti mismo, tienes que tener a Cristo en ti para hacerlo. El mundo está queriendo 
algo genuino. Esa es la razón por la que vemos gente que dicen ser algo y salen actuando como el resto del 
mundo. [11] 

Ahora, ese pequeño árbol es igual que tú. Después que uno ha aceptado a Cristo en la forma pequeño 
bebé (I Jn. 2:12-13), entonces estamos plantados juntos en Cristo (I Cor. 1:30-31). Ahora, la única que 
debemos hacer con este arbolito es sólo echarle agua, y empezará a beber. Y aun cuando ha bebido lo 
suficiente, tiene que beber más y más que eso. Tiene que beber tanto como pueda hasta que empiece a 
empujar ramas. Luego, sólo sigue bebiendo hasta que empuja las hojas. Luego, sigue bebiendo hasta que 
empuja flores. Luego, sigue bebiendo hasta que empuja naranjas. Eso es, todo el tiempo bebiendo, 
bebiendo, y bebiendo. 

Y cuando llegamos a ser nacidos de nuevo, siervos de Dios, la Simiente de Dios sembrada en nuestro 
corazón, nosotros seguimos bebiendo, bebiendo y empujando hacia afuera. Todo lo que usted 
necesita en el viaje terrenal está en ustedes cuando ustedes reciben el bautismo del Espíritu Santo. 
Toda la sanidad, el gozo, el poder que alguna vez necesites, todo lo que alguna vez tengas necesidad está 
en ti cuando tienes a Cristo (Juan 10:10). Pero lo único que tienes que hacer es seguir bebiendo, 
bebiendo. 

La gente no consigue estar lo suficiente sedienta. La Biblia dice: “Bienaventurados los que tienen 
hambre y sed de justicia” (Mat. 5:6). Cuando tengas sed, bebe. Y cuanto más bebas, crecerá más. 
Conseguirás la mayor gracia, mayor poder, mayor fe siempre y cuando te mantengas bebiendo de Cristo, 
Quién es la fuente inagotable de vida, el agua de vida, la Semilla. [12] Cristo en el corazón de Ud. lo 
cambia, lo hace una persona diferente, una nueva creación (II Cor. 5:15-17). [13] 

¿Qué es el Espíritu Santo? Es el Espíritu de Cristo en Uds. (Rom. 8:9). El Consolador; ese es el 
Espíritu Santo. (Juan 14:19-26). "Un poco", dijo Jesús: "Y el mundo no me verá más; mas vosotros me 
veréis porque Yo seré con vosotros, aun en vosotros hasta el fin del mundo". [14] 

Si Él se iba al Padre, el Espíritu Santo vendría (Lucas 24:48-49). ¿Es correcto eso? Otra Escritura dice: 
"Si no me fuera, el Consolador no vendría; mas si me fuere, Yo vendré otra vez y estaré con vosotros, aun 
en vosotros" (Juan 16:7-11). Es Dios con vosotros. Primero, sobre vosotros; con vosotros en Cristo; en 
vosotros, en el Espíritu Santo: Dios en vosotros. 

Para eso es lo que es el Espíritu Santo. Es para una vida santa: los hará que dejen de chismear; los 
hará que dejen de jugar baraja, jugar a los dados, y todas estas otras cosas que Uds. hacen a la vuelta de la 
esquina. Los hará que dejen de comportarse de la manera que lo están haciendo, viviendo infiel a su 
esposa. Eso es lo que Él hará. Correcto. Los hará que dejen de querer casarse con la esposa de alguien más. 
Eso es exactamente correcto. Eso es lo que Él es. Es para hacer que vivan una vida santa. Es para hacerlos 
que Uds. dejen de fumar, y beber, y ser... querer ser una persona importante. Él les sacará eso de Uds. El 
los humillará cuando Uds. hagan eso. Para eso es el Poder del Espíritu, para "poner sus afecciones en 
las cosas de Arriba" (Col. 3:1-4). La mente de Cristo en Uds. (Fil. 2:5-8). Uds. no pueden evitar ver 
esas cosas. Cuando Uds. las miran, voltean su cabeza. Correcto. Es para hacerlos a Uds..... 

Uds. dicen: "¡Yo no puedo hacerlo. Oh, sencillamente no puedo hacerlo!" Seguro que Ud. no puede, 
pero el Espíritu Santo vino para ese propósito. Eso es lo que Él hizo. Él vino para sacar de Uds., todos 
esos hábitos viejos y cosas que Uds. están haciendo. Esa murmuración, separándose Uds. mismos, 
diciendo: "Bendito Dios, yo soy Metodista. Yo no tendré nada que ver con esos ‘santos rodadores’”. El 
Espíritu Santo vino para sacar eso de Uds. 

Y si Uds. tienen el Espíritu de Cristo en Uds., Uds. son de Arriba (Juan 17:6,14). Entonces Uds. son 
forasteros aquí. Pero Uds. tienen la naturaleza del lugar de donde provienen; eso es lo que estoy 
tratando de decir. [15] 

Hoy en día, yo me asombro muchas veces, al preguntarle a la gente: "¿Es Ud. Cristiano?" 
Ellos dicen: "Yo soy Metodista". 



"¿Es Ud. Cristiano?" – "Yo soy Bautista, o yo soy Presbiteriano, o aun Pentecostal, o Santo Peregrino, o 
alguna iglesia". 

Ahora, ésas pudieran estar bien, pero esa no es la pregunta. La pregunta es: "¿Es Ud. Cristiano?" Y Ud. 
no puede ser Cristiano hasta que haya recibido a Cristo, Cristo en Ud. (Rom. 8:9). [16] 

Y es por eso que el Espíritu Santo definitivamente es tan necesario en este día, porque Él es Quien 
vive la vida suya. Ud. no la vive Ud. mismo. Es Cristo en Ud., entonces, después que ha recibido el 
Espíritu Santo. Y si Él no tiene la preeminencia en la vida suya (Col. 1:18-20), entonces recuerde: 
Ud. no ha recibido el Espíritu Santo. Porque si Él está dentro de Ud., Él vivirá Su Propia Vida. Ud. ya no 
se pertenece a Ud. mismo. “Habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios, y sellada por 
el Espíritu Santo” (Col. 3:1-4). Así que no hay manera en lo absoluto de que Ud. siga siendo el mismo, lo 
que Ud. era. [17] 

Miren: Cristo en Uds. lo hace a Él el centro de la Vida de la revelación. La Vida de Cristo en Uds. 
lo hace a Él el centro de la revelación. Cristo en la Biblia, hace a la Biblia la completa revelación de 
Cristo. Cristo en Uds. los hace a Uds. la completa revelación de toda la cosa. Ven, lo que Dios está 
tratando de hacer. 

¿Qué es entonces el nuevo Nacimiento? Ud. diría: "Bueno Hermano Branham, ¿qué es el nuevo 
Nacimiento?" Es la revelación de Jesucristo personalmente a Ud. ¡Amén! ¿Ve? No que Ud. se unió a 
una iglesia, o que Ud. dio un apretón de mano, o que Ud. hizo algo diferente, o que Ud. recitó un credo, o 
que Ud. prometió vivir por medio de un código de reglas. Pero Cristo, la Biblia… Él es la Palabra que le 
fue revelada a Ud. Y no importa lo que cualquiera diga, qué suceda, es Cristo; pastor, sacerdote, lo 
que pudiera ser; es Cristo en Ud. Eso es la revelación sobre la cual la Iglesia fue edificada (Mat. 16:13-20). 

Ahora fíjense: Dios mismo dándose a conocer. Nosotros no debemos hacer conversos al Cristianismo 
por medio de un gobierno, sino por medio de la revelación; el Cristo en Uds., así como Dios estaba en 
Cristo. Así como Dios estaba en Cristo, Cristo está en Uds. Lo que Dios hizo en Cristo, Cristo lo hace en 
Uds. Las señales que Dios hizo en Cristo, ¡Cristo las hace en Uds.! ¿Oh, no es eso maravilloso? ¡Oh, 
hermanos! Me gusta eso. 

Jesús dijo: "En aquel día" (ése es este día). "En aquel día", cuando esta revelación es dada a conocer, 
"vosotros conoceréis que Yo estoy en el Padre, y el Padre en Mí, Yo en vosotros, y vosotros en Mí”. 
Cuando la revelación es dada a conocer, "en aquel día vosotros conoceréis que Yo y el Padre Uno somos; 
Yo estoy en el Padre, y el Padre está en Mí". Entonces cuando sale la revelación, entonces es: "Yo en 
vosotros, y vosotros en Mí" (Juan 14:20). 

¿Qué es? No esa gente. La Jefatura (Cabeza) y el Cuerpo han llegado a ser una sola unidad. Es Dios 
manifestado en Su pueblo. Esa es la razón que el esposo y la esposa ya no son dos; ellos son uno. Dios y 
Su Iglesia son Uno; "Cristo en vosotros", la gran revelación de Dios. ¡Gloria a Dios! Aun llevando Su 
Nombre; Su Nombre es Jesús, el Ungido. La razón que Él es llamado "Jesús", es porque Él es el Ungido. 
Es el Cuerpo de Cristo ungido, probando, manifestando a Dios como lo hizo aquel Cuerpo. Y aquel 
Cuerpo redimió todos estos cuerpos. [18] 

Si Ud. desea saber qué tan grande es, meta su dedo en el agua, entonces saque el dedo y trate de 
buscar el lugar donde estaba metido el dedo. Ud. no es nada. Ahora, Dios puede funcionar sin Ud.; y 
puede funcionar sin mí. Pero nosotros no podemos hacer nada sin Él. Tenemos que tenerlo a Él, 
porque Él, y sólo Él es la Vida. No es conocer Su Libro, tampoco es saber esto o aquello, ni es conocer 
un credo. Pero es conocerlo a Él, eso es la Vida; es conocerlo a Él como la Persona, Cristo en 
nosotros, la Palabra hecha carne en Ud. (Juan 17:3). Eso se logra al conocerlo a Él. Es cuando Ud. y 
El llegan a ser uno, tal como dije. Él tiene que venir en Ud. Dios y el hombre tienen que llegar a ser uno. 
Es cuestión de ser consciente de su pequeñez. [19] 

Es Cristo en Ud.; Dios, morando en el corazón humano. [20] 
"¿Cristiano?" Eso es Cristo en Ud. Y si Cristo está en Ud., entonces la Palabra está en Ud. [21] 

Obediencia total a la Palabra trae a Dios, la Palabra eterna en ti. Y esa es la Señal. Cuando la 
Palabra está en ti, eso es Cristo en vosotros. [22] 

Si el Espíritu de Dios está en ti, eso hará que tu vivas como Cristo, un reflejo de Cristo. Entonces 
llegas a ser una epístola escrita y leída por todos los hombres, Cristo en ti, reflejando Su luz desde ti  
(II Cor. 3:1-3), porque Dios en Cristo estaba reconciliando al mundo consigo mismo, y reflejando a Dios 
desde su propio cuerpo (II Cor. 5:18-19). [23] 



Ahora, mucha gente no lee la Biblia, pero Dios lo ha hecho a Ud. un representante viviente. Ud. es una 
carta caminante, debería ser una Biblia caminante, Cristo en Ud. Ud. debería ser la Palabra caminante 
de Dios. Y si Ud. profesa ser un cristiano, y no lo es, su influencia… Lo que Ud. esté influenciando, hará 
que Ud. tenga que dar cuenta por muchas almas que Ud. ha apartado, alejado de Cristo, en aquel Día del 
Juicio. [24] 

Pero, oh, hermano, una vez que esa Señal es colocada en su corazón, y Ud. sabe que eso es la 
resurrección de Jesucristo en Ud., algo está sucediendo. No hay nada que vaya a estorbarle. Ud. sabe en 
dónde pertenece. 

Obediencia completa a toda la Palabra de Dios le da derecho a Ud. a la Señal, y nada más. 
“Bienaventurado el que guarda todos Sus mandamientos, para que tenga derecho al Árbol de la Vida” (Ap. 
22:14-15). 

Entonces tomen su Señal, la cual Uds. saben que es Jesucristo en Uds., y entonces aplíquenla. Es la 
vida de Cristo en ti. [25] 

No que otra persona salió de Él, llamada el Espíritu Santo, sino que era Él mismo. ¿Lo captan? Él 
mismo se derramó dentro de la gente. "¡Cristo en vosotros!"  ¡Cuán hermoso, cuán maravilloso es 
pensar eso, Dios mismo derramándose dentro de un ser humano, dentro del creyente! 
"¡Derramarse!"  Era una parte de Su drama el hacerlo así. Dios, toda la plenitud, toda la Deidad 
corporalmente estaba en esta Persona, Jesucristo (Col. 2:9-10). Él era Dios, y solo Dios. No una tercera 
persona, o una segunda persona, o una primera persona, sino la Persona: Dios velado en carne humana. 
[26] 

Así que tengan a Cristo en su corazón; Cristo y el Espíritu Santo es la misma cosa. Espíritu Santo, 
“Cristo” significa “el Ungido”. Y el Espíritu Santo es ese Ungido, y Ud. es el que está ungido. ¿Ven? Y es 
Cristo en Uds. ungiéndolos. ¿Ven lo que quiero decir? 

Entonces Uds. tienen lo correcto. Entonces Él puede usarlos para cualquier cosa que Él los quiera 
usar, porque Uds. están en el Cuerpo y sujetos a cualquiera de esos dones. ¿Pero ven?, tener uno de 
los dones fuera del Cuerpo, no les haría ningún bien. “Si yo hablase en lenguas humanas y Angélicas, 
no tengo amor, de nada me sirve. Si tuviese fe y pudiera entender todos los misterios de Dios, de nada me 
sirve. Si entregase mi cuerpo para ser quemado como un sacrificio, diese todos mis bienes a los pobres, si 
tuviese fe para mover una montaña, nada soy” (I Cor. 13:1-3). ¿Ven? No dependan de esas cosas. El 
Espíritu Santo es un Ser; es Dios, Dios en Uds., la Persona, Dios, que ha iluminado todo su ser. Uds. 
han sido cambiados; Uds. son una nueva criatura (Gal. 6:15). Cualquier cosita que está errada, Él les 
dirá que está errada, entonces paren; no lo hagan. “Padre, no era mi intención hacer eso, 
perdóname”. ¿Ven? Y eso es el Espíritu Santo. [27] 

¿Cómo vamos a llegar al Cielo, entonces, por decir, “Bueno, yo creo esto, pero yo no creo Aquello”? 
Usted tiene que ser la Palabra completa, porque es parte de Él. Así es como Dios está intentando hacer 
Su iglesia hoy, no por algún credo. Y están intentando forzarnos en esto, amigos. Ustedes pueden verlo en 
camino. La escritura está en la pared. No será mucho tiempo antes de que seamos una Iglesia mundial. Y 
cada iglesia tendrá que ser parte de esto o aceptar las circunstancias. Bueno, ¿está usted listo para soportar 
esto? Es mejor que no lo haga solamente porque piensa que es la cosa correcta. Es mejor que tenga a 
Cristo dentro de usted, porque la Palabra es Eterna, y esta Palabra es la que le va a levantar a usted 
de nuevo. Usted llega a ser parte de esta Palabra. Está identificado con la Palabra. [28] 
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